



Podcast Cinta Modern: Saran Pernikahan dari Peter Gallagher Agar Tak Harus Bercerai

Description

Peter Gallagher, aktor yang terkenal dari film *Sex, Lies, & Videotape* dan *The O.C.*, telah menjalani pernikahan dengan istrinya, Paula Harwood, selama lebih dari 40 tahun. Mereka pertama kali bertemu di kampus saat masih kuliah dan sejak saat itu, mereka telah berhasil membesarkan keluarga mereka sambil menjelajahi dunia hiburan. Pada perayaan ulang tahun pernikahan ke-41 mereka, Peter membacakan esai *Modern Love* yang berjudul "Failing in Marriage Does Not Mean Failing at Marriage" karya Joe Blair.

Menurut esai tersebut, meskipun sang penulis sering kali diusir dari rumah oleh istrinya, mereka tetap berhasil menjaga keberlangsungan pernikahan mereka dengan belajar bahwa sebuah hubungan artinya berjuang bersama dan gagal bersama. Peter memberikan saran-sarannya untuk menjaga keharmonisan dalam pernikahan. Di saat yang sama, Peter akan tampil di Broadway dalam permainan *Delia Ephron* yang berjudul 'Left on Tenth' musim gugur ini.

Modern Love merupakan acara podcast yang dikemas oleh Anna Martin dan diproduksi oleh tim yang terdiri dari Reva Goldberg, Emily Lang, Davis Land, dan Christina Djossa. Acara ini diedit oleh Davis Land, Reva Goldberg, dan Jen Poyant. Musik orisinal dalam acara ini dibawakan oleh beberapa musisi, termasuk Pat McCusker dan Elisheba Ittoop.

Jika Anda ingin mendengarkan episode terbaru dari *Modern Love*, transkrip umumnya akan tersedia dalam waktu seminggu setelah tayang. Jika Anda memiliki pemikiran atau saran, Anda bisa mengirimkan email ke modernlovepodcast@nytimes.com. Selain itu, Anda juga bisa membaca kisah-kisah cinta sebelumnya, menonton seri TV, dan mendaftar newsletter *Modern Love*.

Dalam pandemi ini, podcast seperti *Modern Love* bisa menjadi sumber hiburan yang memotivasi Anda dalam menjaga hubungan pernikahan. Serta menjadi percontohan dalam menghadapi masalah yang mungkin muncul. Dengan menekankan pada arti cinta dan keberhasilan atas kegagalannya, *Modern Love* memberikan inspirasi bagi para pendengarnya untuk tetap percaya pada hubungan yang mereka bangun.

Ringkasan

Peter Gallagher, aktor dari film “Sex, Lies, & Videotape” dan “The O.C.”, telah menjalani pernikahan yang bahagia selama lebih dari 40 tahun dengan istrinya, Paula Harwood. Mereka berhasil membesarkan keluarga sambil berada di dunia hiburan. Peter berbagi pengalamannya dan memberikan saran tentang menjaga hubungan dalam essay “Failing in Marriage Does Not Mean Failing at Marriage” oleh Joe Blair. Selain itu, Peter akan tampil di Broadway musim gugur ini dalam permainan ‘Left on Tenth’ karya Delia Ephron. Bagaimana pandangan Anda tentang menjaga hubungan dan merayakan pernikahan yang langgeng? Jangan ragu untuk berbagi pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark